
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
  
 

     
 
 
              

Neunkirchen, den 25.01.2022 
 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen nach der Geschäftsordnung des Rates der Ge-

meinde Neunkirchen: 

Ausgleichsmaßnahmen im Gemeindegebiet 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

nach Bundesnaturschutzgesetz werden bei Eingriffen in den Naturraum ggf. Ausgleichs- und Kom-

pensationsmaßahmen notwendig. Diese dienen dem Natur-,  Arten- und Klimaschutz und müssen 

ggf. durch ein Monitoring begleitet werden. Auch in unserem Gemeindegebiet sind solche Maßnah-

men in der Vergangenheit notwendig und entsprechende Flächen als Ausgleichsflächen ausgewie-

sen worden, wie zum Beispiel die Ausgleichsflächen für das durch die Parkplatzaufschüttung der 

Firma Schäfer zerstörte Biotop. Der aktive Natur-,  Arten- und Klimaschutz ist auch für die Menschen 

in unserer Kommune ein wichtiges Thema, angesichts des Klimawandels und den notwendig ge-

wordenen Maßnahmen der Klimawandelanpassung auch generell relevant.  

 

Wir fragen daher an: 

 

- Welche Ausgleichmaßnahmen wurden in den Jahren 2010 – 2022 in unserer Gemeinde not-

wendig? 

- Für welche Maßnahmen besteht ein Pflege- und Entwicklungsplan? 

- Wer kontrolliert die Umsetzung, Pflege und Effekte der Ausgleichmaßnahmen?  

- Welche Ergebnisse liefert das jeweilige Monitoring der Ausgleichmaßnahmen? 

 

Wir erbitten die Beantwortung in schriftlicher Form. 

 

Mit freundlichen Grüßen,  

 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen   

Manu Köninger, Fraktionsvorsitzende 

Bürgermeister Dr. Bernhard Baumann 

Bahnhofstr. 3 

57290 Neunkirchen 
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